



Van diputados federales del PAN por reubicación de refinería

La fracción legislativa del PAN en la Cámara de Diputados, también integró en su agenda legislativa la reubicación de esta refinería de Cadereyta y el mejoramiento de la calidad de aire en el estado. El diputado Héctor Castillo declaró que como fracción legislativa van a solicitar al Consejo de Administración de la paraestatal la celebración de una sesión extraordinaria para que sea aprobada la transformación de sus instalaciones y procesos contengan criterios de bajo impacto ambiental en las instalaciones industriales de la refinería de Cadereyta o en su caso el cierre y desmantelamiento.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2289?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2289&authkey=!AEvEOgeo1qKXziM&ithint=video&e=n6fdtE>